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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003409-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Juan 
Pablo Fernández Santos, relativa a ampliación del parking del Hospital Río Carrión y la ampliación 
de frecuencias en el transporte público para responder al aumento de demanda de servicios sanitarios.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de junio de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003357 a PE/003411.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de junio de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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U NIDAS 
PODEMOS 
O ,ia Alianza 
~ Verde 

Cor·tes de Castillas Le6n 
Regi~-tro de Er¡trada 
~-iúmet·o ~'.e9is tr--o: 3060 
27/05/2025 13:00:43 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

D. Juan Pablo Fernández Santos, perteneciente al Grupo Mixto en las Cortes de Castilla y León, en 

representación de UNIDAS PODEMOS, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, formula las siguientes preguntas a Don Alejandro Vázquez Ramos, Consejero 

de Sanidad. 

El Ayuntamiento de Palencia está recibiendo muchas quejas sobre las pocas plazas de aparcamiento que 

posee el parking del Hospital Río Carrión. Debido a la gran afluencia de pacientes sumado a los 

trabajadores y trabajadoras del Hospital , los coches tienen que aparcar subidos a las aceras, en caminos 

cercanos al Hospita l o aparcar muy lejos del edificio. Teniendo en cuenta que el nuevo hospital y la unidad 

de radioterapia que se está haciendo al lado del hospital van a aumentar el número de pacientes y personal 

sanitario, 

Por todo ello solicito las siguientes 

PREGUNTAS 

1. ¿Se ha contemplado la ampliación del parking del Hospital Río Carrión? 

2. ¿Se ha contemplado la ampliación de frecuencias en el transporte público para responder al aumento de 

demanda de servicios sanitarios? 

En Valladol id, a 27: de mayo de 2025 

Fdo.: Juan Pablo Fernández Santos 
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